

 Asesoramiento y Transacciones

Miércoles 07 de Febrero de 2024

Larraín y Asociados asesoró a Empresas La Polar S.A. en la adquisición de AD Retail



CHILE



Larraín y Asociados asesoró a Empresas La Polar S.A. en la adquisición de AD Retail (Abcdin) y en la integración de sus negocios, proyecto que involucró el proceso de due diligence, negociación de contratos relevantes con AD Retail y acreedores de ambas empresas, aumento de capital de Empresas La Polar S.A., obtención de autorizaciones de diversa naturaleza, incluyendo la recibida de la Fiscalía Nacional Económica y estructuración de la integración de ambas compañías y sus filiales.

Ambas compañías anunciaron al mercado en abril del 2023 la propuesta de integración. En mayo la Comisión para el Mercado Financiero (CMF) dio visto bueno a un aumento de capital de La Polar por US\$40,000,000 con el propósito de adquirir las acciones de AD Retail.

Luego de un proceso de investigación, el 28 de diciembre de 2023, la Fiscalía Nacional Económica (FNE), aprobó sin condiciones la integración de los negocios de ambas compañías, creando uno de los retailer más importante de Chile.

La transacción cerró el 11 de enero 2024 y ascendió a aproximadamente USD 17.500.000.

Asesores:

Larraín y Asociados: Socios Arturo Bulnes, Andrés Silva y Juan de Dios Ferrada. Asociados Andrés del Sante, Michelle Inzunza, Diego de la Barra

Vial Larraín Femenias: Socio Ignacio Larraín (AD Retail)